

Newsletter

Koordinationsstelle Bushof

Koordinationsstelle Bushof der Stadt Aachen

www.aachen.de



Ausgabe 09.01.2023

Liebe Netzwerker*innen, für das Netzwerk Bushof fängt das Neue Jahr mit guten Perspektiven an.

Gemeinsame Anlaufstelle von Polizei und Ordnungsamt am Bushof eröffnet

Noch im Dezember 2022 wurde die neue gemeinsame Anlaufstelle von Polizei und Ordnungsamt eröffnet. Nun steht Sie täglich von montags bis samstags im Zeitraum von 7 bis 21 Uhr zur Verfügung.



Noch im Dezember 2022 wurde die neue gemeinsame Anlaufstelle von Polizei und Ordnungsamt eröffnet. Nun steht Sie täglich von montags bis samstags im Zeitraum von 7 bis 21 Uhr zur Verfügung. Sibylle Keupen sagte zur Eröffnung: „Ich danke allen Mitarbeitenden bei Polizei und Stadt Aachen, die das Projekt während der gesamten Laufzeit unermüdlich unterstützt haben. Die „Gemeinsame Anlaufstelle“ stärkt die gute Zusammenarbeit unserer beiden Behörden weiter. Mit der Anlaufstelle machen wir den Bushof zu einem sichereren Ort in Aachen. Wir schaffen für die Menschen dort ein konkretes Hilfsangebot. Dies ist auch ein Signal an die Bürgerinnen und Bürger: Wir bieten Hilfe dort an, wo Sie uns brauchen.“ Dirk Weinspach bekräftigt die Aussage und ergänzt: „Mit der gemeinsamen Anlaufstelle wird sichtbar, was längst sichtbar ist: der enge Schulterschluss zwischen den Ordnungskräften, der Stadt und der Polizei. Wir setzen ein Zeichen dafür, dass wir ansprechbar sind, wo wir gebraucht werden und dass wir dort sind, wo wir gebraucht werden. Insofern markiert die Anlaufstelle einen weiteren wichtigen Schritt in dieser Zusammenarbeit. Erklärtes Ziel ist es, den Bürgerinnen und Bürgern mehr Sicherheit und Ordnung rund um Kaiserplatz und den Bushof zu bieten.“

Foto: Stadt Aachen

Lukas Delvenne – Nachtbürgermeister der Stadt Aachen

"Guten Abend, Aachen": Innenstadt-Fonds startet



Die Aachener Innenstadt befindet sich im Wandel. Um die Innenstadt zu stärken und zu beleben hat der Hauptausschuss des Rates der Stadt Aachen ein sogenanntes Herbstpaket auf den Weg gebracht, bei dem ein neuer Innenstadt-Fonds mit dem Titel „Guten Abend, Aachen“ eingerichtet wurde. Oberbürgermeisterin Sibylle Keupen begrüßt die Einrichtung des Fonds: „Aachen ist eine junge, kreative und zukunfts-gewandte Stadt. Der nun aufgelegte Fonds ermöglicht es Handel, Kultur, Initiativen und Bürgerinnen und Bürgern kreative Ideen in der Innenstadt zu verwirklichen. Ich freue mich schon sehr auf die Vorschläge!“ Die schnelle und unbürokratische Förderung zusätzlicher kreativer und kultureller Veranstaltungen und Aktionen soll die Aachener Innenstadt in den Abendstunden beleben. Die Veranstaltungen und Aktionen müssen innerhalb des Alleinrings nach 17 Uhr stattfinden; der Eintritt muss kostenlos sein. Gefördert werden können, zum Beispiel Nachtflohmärkte und Musik im Freien genauso wie Kunst und Kultur in Bars, Restaurants, Einzelhandel oder sonstigen Räumlichkeiten. Hierzu stellt der Fonds „Guten Abend, Aachen“ ab sofort Fördermittel bis zu 2.500 Euro je Antrag zur Verfügung. Gefördert werden Dienstleistungen und Sachausgaben. Bei Zusammenschluss von mindestens drei Veranstalter*innen sind bis zu 5.000 Euro möglich. Ab sofort können veranstaltende Vereine, Initiativen und kommerzielle Einrichtungen, beim Fachbereich Bürger*innendialog und Verwaltungsleitung Anträge einreichen. Die Anträge müssen mindestens vier Wochen vor dem Termin der betroffenen Veranstaltung oder Aktion eingereicht werden. Der Fonds hat ein Gesamtvolumen von 150.000 Euro. Gerne berät Lukas Delvenne, Nachtbürgermeister der Stadt Aachen, interessierte Akteur*innen bei der Antragstellung. Das Antragsformular und die Teilnahmebedingungen des Fonds findet man unter www.aachen.de/nachtbuergemeister.

Foto: Stadt Aachen/Lana Maas

Ladies first: Singer-Songwriterinnen im Kiez Kini

An jedem zweiten Dienstag im Monat treten Songwriterinnen an der Promenadenstraße auf.



Jörg Polzin ist nicht nur der Betreiber von kultigen Lokalen in Aachen, sondern auch Initiator eines Dialogs mit Anwohner*innen rund um die Promenadenstraße. Den Dialog moderierte die Koordinationsstelle Bushof. Großer Wunsch der Anwohnenden war auch die Stärken der Straße einer breiteren Öffentlichkeit zugänglich zu machen. Mit kreativer Unterstützung durch Kai Hennes vom Citymanagement und Heidemarie Ernst von der Koordinationsstelle Bushof wurde ein ansprechendes Programm mit bekannten Aachener Künstler*innen organisiert. Hierbei heißt es Ladies first! An jedem 2. Dienstag im Monat um 19.30 Uhr (Einlaß 19.00 Uhr) präsentieren die Sänger*innen eigene Songs aus einem großen Repertoire.

Mit Tonii ins neue Jahr starten

Antonia von Klot - Heydenfeldt, ist unter ihrem Künstlernamen Tonii bekannt. In Shanghai aufgewachsen, studiert sie heute Maschinenbau an der RWTH Aachen. Parallel zum Studium hat sie in verschiedenen Musikprojekten neue Erfahrungen gesammelt und ihren Sound weiterentwickelt. Vor einem Jahr veröffentlichte sie ihr Debut Album mit zehn eigenen Songs. Heute singt sie eigene soulful -pop Songs. Ihre Zuhörer*innen berührt sie mit ehrlichen Texten über eigene Erfahrungen und deren Verarbeitung. Ihre Musik bezeichnet sie selbst als ihr Mantra, dass ihren Zuhörer*innen Kraft und Zuversicht spenden soll. Eintritt frei!

Ein weiteres Konzert folgt am 14.02.2022 mit Liza Kos.

Jeweils um 19.30 (Einlass 19.00 Uhr) im Kiez Kini Promenadenstraße in Aachen.

Foto: Micky Goeler

Einen guten Start in ein gemeinsames neues Jahr mit guter Zusammenarbeit im Netzwerk Bushof

Wünscht Ihnen
Ihre Heidemarie Ernst

Impressum

Stadt Aachen - Die Oberbürgermeisterin
Fachbereich Kommunikation & Stadtmarketing
Dr. Jutta Bacher
Markt 39, 52062 Aachen
Telefon: 0241 432-1309
Fax: 0241 28121
Mail: onlineredaktion@mail.aachen.de



www.aachen.de/bushof

Newsletter abbestellen